

学校図書館の有効活用を図  
つていきたい。

## 妊産婦・乳幼児の 専用避難所について

一〇四

面で安静が求められます。しかし、東日本大震災では一般の避難所や帰宅困難者向けのスペースで過ごしていいたと言われています。栄養や衛生管理が行き届かず、出産時の異常や環境の変化で子供が泣き止まなかつたり、ストレスで母乳が出なくなることもあつたと言わかれています。

これまでの地域防災計画には、災害時要援護者の中には妊産婦や乳児が明確に位置付けられていなかったとした上で、計画に妊産婦や

乳児の項目を盛り込んでいる自治体でも、具体的な対策は取っていないと指摘されています。

卷之三

昨年、災害時被扶養者リストを作成しましたが、妊娠産婦、乳児は含まれていません。別途把握はしていますが、自力で避難できない人とはどちらていません。

災害時に支援の必要な人とは思っていますが、常日頃から自助を心掛けているだくしかないと考えます。

福祉避難所としては老人保健施設等があります。専用避難所は今の段階では町では対応できないと考えていまして、今後協議を重ねる必要があると考えます。

トに較べれば

は法制化も検討すると言わ  
っています。事故を防ごうと、小中学  
校、高校の児童生徒を対象  
に交通安全教室を実施する  
ところが増えており、自転

事故を防ごうと、小中学校、高校の児童生徒を対象に交通安全教室を実施するところが増えており、自転車運転免許証制度を実施しているところもあります。

免許証は子ども達に非常に人気があり、取得しないと

福井時長  
海部郡  
協議会が



中学生の自転車通学

新竹教育長

各学校では、学校安全年間に計画を作成し、それに基づき自転車の交通安全教育を行っています。

動場で疑似体験をさせる、  
とによって、自転車の正しい乗り方や基本的なマナーなどの実技講習を行います。

日に教職員が自転車点検会立哨指導を行い、自転車の模範走行の指導や交通ルールの遵守の徹底を図っています。

海部郡交通安全教育推進協議会が、一年を通じてい

ルの遵守の徹底を図つています。

ろんな講習会を実施しています。交通事故の件数は減

免許証や修了証の交付については、交通安全意識の

歩行者の事故は10年で1・

高橋を図る手立てとして、  
校長会等で提言したいと考  
えています。